
Sans la foi, nous ne pouvons pas tenir !

Lectures de la messe

Première lecture

« Si vous ne croyez pas, vous ne pourrez pas tenir » (Is 7, 1-9)

Lecture du livre du prophète Isaïe

Au temps d’Acaz, roi de Juda,
Recine, roi d’Aram, et Pékah, fils de Remalyahou, roi d’Israël,
montèrent contre Jérusalem pour l’attaquer,
mais ils ne purent lui donner l’assaut.
    On informa la maison de David
que les Araméens avaient pris position en Éphraïm.
Alors le cœur du roi et le cœur de son peuple furent secoués
comme les arbres de la forêt sont secoués par le vent.
    Le Seigneur dit alors à Isaïe :
« Avec ton fils Shear-Yashoub (c’est-à-dire : “Un-reste-reviendra”),
va trouver Acaz, au bout du canal du réservoir supérieur,
sur la route du Champ-du-Foulon.
    Tu lui diras :
“Garde ton calme, ne crains pas,
ne va pas perdre cœur
devant ces deux bouts de tisons fumants,
à cause de la colère brûlante du roi d’Aram
et du roi d’Israël,
    Oui, Aram a décidé ta perte,
en accord avec Éphraïm et son roi.
Ils se sont dit :
    Marchons contre le royaume de Juda,
pour l’intimider,
et nous le forcerons à se rendre ;
alors, nous lui imposerons comme roi le fils de Tabéel.
    Ainsi parle le Seigneur Dieu :
Cela ne durera pas, ne sera pas,
    que la capitale d’Aram soit Damas,
et Recine, le chef de Damas,
    que la capitale d’Éphraïm soit Samarie,
et le fils de Remalyahou, chef de Samarie.
– Dans soixante-cinq ans, Éphraïm, écrasé,
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cessera d’être un peuple.
Mais vous, si vous ne croyez pas,
vous ne pourrez pas tenir.” »

            – Parole du Seigneur.

Psaume

(Ps 47 (48), 2-3ab, 3cd-4, 5-6,7-8)

R/ Jérusalem, ville de Dieu,
Dieu l’affermira pour toujours ! (cf. Ps 47, 9bc)

Il est grand, le Seigneur, hautement loué,
dans la ville de notre Dieu,
sa sainte montagne, altière et belle,
joie de toute la terre.

La montagne de Sion, c’est le pôle du monde,
la cité du grand roi ;
Dieu se révèle, en ses palais,
vraie citadelle.

Voici que des rois s’étaient ligués,
ils avançaient tous ensemble ;
ils ont vu, et soudain stupéfaits,
pris de panique, ils ont fui.

Et voilà qu’un tremblement les saisit :
douleurs de femme qui accouche ;
un vent qui souffle du désert
a brisé les vaisseaux de Tarsis.

Évangile

« Au jour du Jugement, Tyr et Sidon et le pays de Sodome seront traités moins sévèrement
que vous » (Mt 11, 20-24)

Alléluia. Alléluia.
Aujourd’hui, ne fermez pas votre cœur,
mais écoutez la voix du Seigneur.
Alléluia. (cf. Ps 94, 8a.7c)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là,
    Jésus se mit à faire des reproches
aux villes où avaient eu lieu la plupart de ses miracles,
parce qu’elles ne s’étaient pas converties :
    « Malheureuse es-tu, Corazine !
Malheureuse es-tu, Bethsaïde !
Car, si les miracles qui ont eu lieu chez vous
avaient eu lieu à Tyr et à Sidon,



ces villes, autrefois, se seraient converties,
sous le sac et la cendre.
    Aussi, je vous le déclare :
au jour du Jugement,
Tyr et Sidon seront traitées moins sévèrement que vous.
    Et toi, Capharnaüm, seras-tu donc élevée jusqu’au ciel ?
Non, tu descendras jusqu’au séjour des morts !
Car, si les miracles qui ont eu lieu chez toi
avaient eu lieu à Sodome,
cette ville serait encore là aujourd’hui.
    Aussi, je vous le déclare :
au jour du Jugement,
le pays de Sodome sera traité moins sévèrement que toi. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ abonde dans chacune de nos
vies. Aujourd’hui, le texte de la première lecture me frappe par cette parole du Seigneur « mais
vous, si nous ne croyez pas, vous ne pourrez pas tenir ». Cette parole s’adresse à chacun d’entre
nous, et nous voulons par cette méditation, inviter chaque lecteur à la foi, la foi en Dieu, en ses bons
plans d’abondance, de richesse, de prospérité, de gloire dans nos vies.

La parole de Dieu vient au peuple de Juda et à son roi Acaz, qui sont menacés par deux autres rois,
qui veulent les attaquer. Le Seigneur promet de les protéger et de les délivrer de leurs ennemis.
Mais il les prévient, si vous ne croyez pas à mes paroles, à ce que je dis, vous n’y arriverez pas,
autrement dit, elles ne se réaliseront pas pour vous.

La Parole de Dieu est vraie, elle est juste et bonne et pourtant, nous nous étonnons souvent de l’état
des chrétiens dans le monde qui pataugent dans la misère, la souffrance (non choisie et voulue
comme pour les Saints), les problèmes de tous genres. C’est à se demander si les projets de bonheur
de Dieu, de récolte au centuple promis par Dieu, étaient juste des blagues.

Le problème en général est notre foi. Il nous sera fait selon notre foi en Jésus Christ qui est venu
nous libérer de la misère, de la pauvreté matérielle, de la maladie, du chômage, des déviances de
tout genre. Quelles sont les pensées qui nous habitent lorsque nous contemplons notre futur ? Sont-
elles positives ou négatives ?

Est-ce qu’une célibataire ou un célibataire se voit marié, avec beaucoup d’enfants ou plutôt se voit
seule et abandonnée ? Est-ce qu’une personne au chômage se voit avec un travail ? Est-ce qu’un
parent se voit entrain de s’occuper de ses arrières petits enfants parce que Dieu lui a accordé une
longue vie ? Est-ce que nous nous voyons dans de belles maisons construites par la force de notre
travail et la grâce de Dieu, dans l’aisance financière et matérielle ?

La vérité est que nos pensées reflètent généralement ce en quoi nous croyons vraiment, ce qui
habite le fond de notre cœur et au final ce pour quoi nous fournissons ou pas d’efforts. Aujourd’hui
le Seigneur nous invite à croire, à croire avec le peuple de Juda que rien n’est impossible à Dieu, que
nous avons été créés pour l’abondance de vie (sous tous ces aspects) et que nous méritons le
bonheur, la prospérité, toutes ces choses que nous aimerions avoir mais auxquelles nous n’osons



même pas espérer.

Croyons en Dieu, changeons nos pensées sur nous-mêmes. Croyons que Dieu a placé en nous tant de
potentiel et de richesses et rêvons grand et travaillons à chaque étape de la réalisation de nos rêves
avec le Seigneur !!!! Croyons aux projets de Dieu sur nos vies et nous tiendrons. Changeons nos
pensées et changeons nos vies !

Prions

Seigneur, guéris nos pensées, soigne notre foi afin que nous puissions croire et recevoir tes projets
de paix, de bonheur, de santé, de gloire dans nos vies.

Intercession

Pour tous ceux qui sont accablés par les difficultés que le Seigneur leur accorde la grâce de placer
toute leur foi en lui et de trouver en lui la solution à leurs problèmes.

Maman Marie, mère de la foi, prie pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui, examinons nos peurs, nos plus grandes peurs et changeons les images négatives
qu’elles entraînent en images positives. Si nous avons peur d’être célibataire à vie, rêvons à la
grande famille que nous aurons, à notre mariage, au type de mari, de femme que nous voulons
devenir, à comment notre famille, sera bâtie, chaque jour travaillons un peu plus à cela dans notre
pensée et par la grâce de Dieu cela se réalisera certainement dans nos vies. Dieu est bon, vraiment
bon !

Flora Kamta
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